

Tirada: 30.782	CincoDías	Superficie: 120 cm²	Ocupación: 10.65%	Valor: 1.353,14 €	
Difusión: 21.772 (O.J.D)					
Audiencia: 76.202	Economía				
Ref: 10860836	2ª Edición	20/02/2019			1 / 1

Seopan y DigitalEs buscan medidas conjuntas para digitalizar la economía

CINCO DÍAS
MADRID

La asociación de grandes constructoras Seopan anunció ayer una alianza con DigitalEs (Asociación Española para la Digitalización) con el objetivo de identificar e impulsar iniciativas comunes, actividades, foros, campañas informativas o programas de formación que contribuyan a la defensa de la transformación digital de la economía española.

El presidente de Seopan, Julián Núñez, y la directora general de DigitalEs, Alicia Richart, suscribieron el acuerdo y ambas partes coincidieron en que la tecnología es una pieza clave para el desarrollo y futuro de

sus respectivos sectores. DigitalEs trabaja por convertir a España en un referente global en innovación y tecnología a nivel mundial, mientras Seopan, como colectivo de empresas constructoras y operadoras de infraestructuras, tiene entre sus retos el uso de nuevas tecnologías a fin de garantizar la eficiencia y sostenibilidad medioambiental.

Tras la firma, Julián Núñez afirmó estar convencido de que este convenio “nos llevará a aprovechar sinergias y a llevar a cabo acciones conjuntas relacionadas con la mejora de la transformación digital del sector infraestructuras y de la economía de nuestro país”.